



# 千年小学校だより

～ 学び合う ～

2021年(令和3年)11月18日 No.10



## 学習発表会

先日は、学習発表会にお越しください、ありがとうございました。

「みんなで奏でる 最後のメロディー」をテーマに、千年小学校最後の学習発表会を成功させようと、どの学年も一生懸命練習を重ねてきました。本番では、その成果を十分に発揮し、聴いている人に感動をお届けすることができたのではないかと思います。

**1年生** (はじめのあいさつ, ボディパーカッション「ドラえもん」「dynamite」「紅蓮華」, 合奏「きらきら星」)



新型コロナウイルスの感染拡大で、なかなか練習ができなかったけれど、お家で鍵盤ハーモニカの練習を頑張りました。

最後まで集中して演奏していたので、とても楽しい時間にすることができました。

**2年生** (ボディパーカッション「ルパン三世」, 合奏「かっこうワルツ」)

練習では、みんなの楽器の音色を揃えることを目標として頑張ってきました。

本番では、自分たちも楽しんで演奏ができ、観ている人にも楽しんでもらった学習発表会になりました。



**3年生** (合奏「ダンシング・ヒーロー」)



同じメロディを繰り返すところが難しく、何回も何回も練習しました。その結果、みんなでタイミングを合わせることができました。

元気いっぱいの素晴らしい演奏になりました。

**4年生** (合奏「アフリカンシンフォニー」)



曲の中には、リズムの速いところがあり、そこを合わせるのがとても難しかったです。何度も何度も、みんなで練習しました。

本番は、迫力満点の演奏で、楽しい学習発表会にすることができました。

**5年生** (合奏「情熱大陸」)

5年生全体の目標である、「自分の役割を自覚し一致団結すること」を目指し、演奏しました。

みんなの心が一つとなり、聴いている人もいつの間にかリズムに乗ってしまうような演奏でした。



**6年生** (合奏「愛唄」「夏祭り」「『惑星』より木星」, 児童会あいさつ)



6年生にとっては最後の学習発表会となりました。学習発表会の練習以外にもたくさんやることのある中で、時間を見つけて練習してきました。最初は全くメロディが合わなかったけれど、一人一人が技術をしっかり身につけ、最後の学習発表会を精一杯やりきることができました。

小学校生活の思い出の1ページをつくることができました。

## お知らせ

福山通運・渋谷育英会様から、福山市の小学生全児童に1箱ずつ不織布マスクをいただきました。大変ありがとうございます。後日、子供たちに配布いたしますので、ご活用ください。

